

Ferienausflug mit dem Dynamobus nach Kleinwelka in den Saurierpark am 02. August 2022

Lieber Förderverein,

mit ihrer großzügigen Unterstützung konnten die Mädchen und Jungen der Ganztagesbetreuung am Förderzentrum für körperlich, motorische Entwicklung einen wunderschönen Ferientag erleben.

Die folgenden Fotos sprechen für sich.



Insgesamt 30 Personen (Kinder und Erwachsene), starteten pünktlich 9.00 Uhr Richtung Kleinwelka.



Die Reise war sehr komfortabel, im schicken klimatisierten Mannschaftsbus der SG Dynamo Dresden.



Erstmal orientieren und dann ging es los auf Entdeckertour.







Ein wunderschöner Tag mit vielen Entdeckungen, Spiel und Spaß geht zu Ende.



Dankeschön sagen die Kinder und Fachkräfte der Ganztagesbetreuung 😊😊😊😊😊